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韓国の不法占拠から58年目「竹島の日」 2011/02/22 08:53 

 竹島の島根県告示から108周年 
  

  韓国は日本固有の領土「竹島」の 

  不法占拠をやめろ！すぐ返せ！ 

  
 本日、2月22日は島根県議会が制定した「竹島の日」です。午後から行われる記念式典のスケジュールと、産経新聞に掲載さ

れた竹島についての「主張」と「正論」をご紹介します。都内では20日に在特会と主権回復をめざす会など行動する保守による二

つの竹島奪還を訴えるデモ行進が行われています。 
  

 
産経新聞2月22日2面の主張記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
2011年（平成23年）は竹島の島根県告示から106周年です。 

韓国による不法占拠から58年目です。 
  

「竹島の日」記念行事、竹島・北方領土返還要求運動県民大会を開催します。平成23年2月22日（火）に「竹島の日」

記念行事、竹島・北方領土返還要求運動県民大会を開催します。 （H23.2.4更新） 
１．開催概要 
（1）日 時    平成23年2月22日（火） 
（2）場 所    島根県民会館中ホール  
（3）主 催    島根県、島根県議会、竹島・北方領土返還要求運動島根県民会議 

1韓国の不法占拠から58年目「竹島の日」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2166808/



（4）参加予定  約500人（来賓・主催者等400人、一般参加者100人） 
  
２．「竹島の日」記念式典  13:30〜14:20 
（1）主催者挨拶       
（2）来賓挨拶、来賓紹介 
（3）感謝状贈呈 
（4）隠岐期成同盟会会長挨拶 
  
３．中学生作文コンクール優秀作品発表 14:30〜14:50 
 第1回「竹島・北方領土問題を考える」中学生作文コンクール、優秀作品受賞の生徒に 
  よる作文発表 
  

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
４．竹島教育フォーラム 14:50〜16:20 
（1）テーマ  「竹島教育を考える」 
（2）パネラー 伊藤由紀夫氏  島根県教育庁教育監 
       新藤 義孝氏 衆議院議員、自民党領土に関する特命委員会委員長代理 
       常角  敏氏 知夫村立知夫中学校長 
       山口 修司氏 出雲市伊野小学校校長 
       渡辺  周氏 衆議院議員、民主党国民運動委員長 
（3）コーディネーター        
              下條 正男氏 拓殖大学国際学部教授、島根県竹島問題研究会座長 
  
５．関連事業（竹島資料室特別展示） 
（1）開催期間   平成23年2月1日（火）〜2月28日（月） 
（2）場 所     島根県庁第3分庁舎 1Fロビー、2F竹島資料室 
（3）テーマ     "竹島と鬱陵島"   
（4）配付資料   特別展示パンフレット 
   

衆議院外務委員会質疑(竹島問題ほか)   
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 ところでこの竹島に関する国会の質疑で、今でも鮮明に覚えているのが昨年3月26日の衆議院外務委員会での新藤議員と時

の岡田外務大臣のやりとりです。岡田外務大臣の竹島についてのウキペディアの記述、その時の動画とテキスト起こし（コリア情

報ステーションさんのブログ）がありましたので掲載します。  
  
竹島問題  
 日本は竹島について「歴史上も国際法上もわが国固有の領土」という立場を取っているが、岡田自身は「竹島が大韓民国に不

法占拠されている」という言葉は「信念」として使わないと、2010年（平成22年）3月26日・4月14日に衆議院外務委員会で、自民党

の新藤義孝の質疑に対して答弁をしている。 
 しかし、岡田が大臣を務める外務省は「韓国による竹島の占拠は、国際法上何ら根拠がないまま行われている不法占拠」とし

ている。 
 なお、尖閣諸島に関しては「（中国とは）議論の余地はない」と強硬姿勢を示しており、2010年9月の尖閣沖衝突事件でも、中国

人船長の逮捕を強く主張したとされている。  
  

 【竹島】頑なに「不法占拠」と言わない岡田 
  
 浮上したヘリポート改修問題や基地建設計画は国会で取り上げられたが、３月２６日の衆院外務委員会でも岡田克也外相は

後まで「不法占拠」と口にすることを避け続けた。その模様を再現する。竹島のヘリポート改修問題を取り上げた新藤義孝氏

（自民）は冒頭、竹島が日本固有の領土であり、現在、韓国に不法占拠されているという基本的な事実関係をただした。 
  

 
  
新藤氏「岡田大臣、竹島問題に関する基本認識はどうなのか」 
岡田氏「竹島の領有権に関するわが国の立場は一貫している。韓国に累次の機会にわが国の 
      立場を申し入れている」 
新藤氏「きちんと答えてください。わが国の立場は変わってないと言っているだけだ。竹島は日本 
      の領土なのか。韓国に不法占拠されていると思っているのか。どうですか」 
岡田氏「当然、竹島は日本の領土です」 
新藤氏「不法占拠はどうなの」 
岡田氏「その竹島を日本が占有していないことは事実であります」 
新藤氏「きちっと言ってください。何でそうすり替えるのか」 
武正公一外務副大臣「竹島はわが国の領土で、現状は実効支配されていると考えています」 
岡田氏「今副大臣が述べた通りです」 
新藤氏「何で自分で言葉に出来ないの？ もう一度言ってください」 
岡田氏「さきほど私の言葉で申し上げた」 
新藤氏「竹島は韓国に不法占拠されているかと聞いている。不法占拠されているのか」 
岡田氏「竹島は日本の領土。しかし、今実効支配するには至ってません」 
新藤氏「では韓国の不法占拠を認めないのか」 
岡田氏「何回も答えている。そういう表現を使いたければそういう表現もできると思う」 
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新藤氏「だったらあなたの口からそう言ってください」 
岡田氏「どう答えろと指示される立場に私はない。あなたと考えは同じだ」 
新藤「私は不思議で仕方ありません」 
  
 結局、岡田外相は「韓国が不法占拠した」という日本政府の立場を 後まで口にすることなく質疑を終わった。 
  

  
  

産経新聞2月22日7面の正論記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
  

 産経の「主張」と「正論」は全くその通り、全面的に賛成の論調です。で、この岡田外務大臣（当時）の答弁を見ていて本当に不

思議だったのは、この人は本当に日本人なのか？と言うことです。支那中共の尖閣侵略に対しては強行姿勢、一方で韓国には

異常な配慮をするって、どうもよく分かりません。 
  
 いずれにしても民主党内ではポスト「菅」の筆頭が前原、次いで岡田、野田、原口らの名前が挙がっていますが、常識的な消去

法でいくと野田しか残りません。前原や原口など論外、野田はなんだかよく分からないけど、かっては「保守」と言われたこともあ

った、程度でしょう。 
  
 かっては「保守」に関連しますが、渡辺周が民主党議員としてははじめてフォーラムに参加すると「主張」は評価していますね。

どうもいつも言う三人は民主党への弾よけとしての役割を演じている、としか思えません。一層のこと「尖閣」の時と同様に民主党

議員の出席がゼロなら、いよいよ民主党は日本の領土など関心がない、と言うことが明確になるのですが、言い訳に使われる気

がしてなりません。かっては「保守」といわれた民主党の議員、いつ行動を起こすのでしょうか？このタイミングで何故決起しない

のか、不思議でなりません。  
  

--------------------------------------------------------------------- 

誰も見たことがない日本の領土 
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【山本皓一】韓国「竹島」実効支配の現況 

----------------------------------------------------------------------------------- 

次々崩壊、一党独裁国家！ 

 
 産経新聞2月22日3面の記事部分スキャン画像  

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 竹島の日  島根県議会  竹島教育フォーラム  衆院外務委員会  新藤義孝  岡田克也外務大臣  不法占拠言及せず  

主張  正論  渡辺周  民主党への弾よけ   

   

  

 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/22 09:47Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 台湾 2・28 時局講演会  
 
日時平成23年2月27日（日） 18時00分～21時00分 （17時45分開場） 
場所文京区民センター 2階 2A 
http://www.city.bunkyo.lg.jp/sosiki_busyo_kumin_shisetsu_kumincente
r.html 
内容 
《講演》 
 「尖閣問題の真実」 永山英樹（台湾研究フォーラム会長） 
 「台湾建国への道」 連根藤（台生報編集長） 
 「台湾文化と国造り」 多田恵（大学講師） 
 「これからの日台関係」 林建良（メルマガ「台湾の声」編集長） 
《各界からの特別スピーチ》 
 花田紀凱（月刊「WiLL」編集長）、梅原克彦（前仙台市長）、三宅教雄（元海上保安大学

校校長）、川村純彦（川村研究所代表・元海将補）、宗像隆幸（台湾独立建国聯盟中央委

員）、小礒明（東京都議会議員）、吉田康一郎（東京都議会議員） ほか 

 
参加費 1,000円 
主催 怡友会、頑張れ日本！全国行動委員会、高座日台交流の会、在日台湾同郷会、在

日台湾婦女会、台湾独立建国聯盟日本本部、日光日台親善協会、日台交流教育会、日

本政策研究センター、日本李登輝友の会、台湾研究フォーラム、メルマガ「台湾の声」 

 
ご連絡先日本李登輝友の会  TEL 03-3868-2111 
お申込お申し込み専用フォーム http://www.ritouki.jp/cgi-bin/enquete/form0
084.reg 
MAIL info@ritouki.jp  FAX 03-3868-2101  

 

2011/02/22 11:44Commented by causal さん 

花うさぎさん。お早うございます。 

 
民主党のマニフェストとやらは政権を奪うための撒き餌、道具に過ぎず。 
本当に実行したい事は裏にあり。すなわち「日米同盟の破棄により 
国家解体、日本を中国の属国化すること。」にあり。 
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日米同盟の破棄が成就すればある日突然日本の中国に投資した工場・商業施設などあ

らゆる資産を接収。その後尖閣・沖縄を手始めに日本全土を併合。 
日本の全ての富を収奪。これが中国のシナリオ。元の時代の再来。それに恭順の意を露

わにする民主党。 

 
閣僚全員靖国神社に参拝せず。これが中国に送った「日本を中国の。属国にして下さ

い。」とのサイン。竹島の日の記念式典に民主党から閣僚はおろか誰も出席せず。これも

同様のサイン。 
今回は閣僚外から渡辺君が出席講演するようだがこれは国内向けのエクスキューズに

過ぎない。事前に中国と打ち合わせが済んでいるのでしょう。 

 
「普天間基地の移設破棄」「外国人地方参政権」「夫婦別姓」「ＣＯ2 ２５%削減」「国立国

会図書館恒久平和調査局」「戸籍制度廃止」「靖国神社代替施設」「偽装人権擁護法案」

など表マニフェストに注ぐ数千倍のエネルギーをこの裏マニフェストに注ぐ始末。 
もはや表マニフェストが実現出来ないと攻撃している場合では無い。 
国会審議でも裏マニフェストを引きずり出して民主党の正体を広く国民に明らかにし、殲

滅すべき。 

2011/02/22 11:57

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
今日は竹島の日なんですね。日本人の何人が知っているでしょう。 

 
チャンネル桜で、堂々と韓国の観光客が訪れるビデオ見ました。 

 
 
これを報道しないマスコミは酷いです。 

 
また、頭に来ています。 

 
フォトジャーナリスト山本氏のDVDが発売されるらしいですね。是非購入したいです。 
 

 

2011/02/22 12:19Commented by katachi さん 

「竹島の日」を知る人は、保守勢力だけではないでしょうか？それと韓国かな? 
自民の時代より、竹島の放置がもたらした結果であり、韓国に誤ったシグナルを送り続け

た結果であります。 
韓国の正当性がなく竹島を領有することは韓国が覚悟があっての領有だと思うから、起

る結果がどうなろうとも韓国は、自己責任と言う事になる。 
国のバランスから行って、我が日本に対して韓国はバランスを欠いている。 
それでも領有する背伸びの態度は、自傷行為に近い。 
日本と対等になる事は不可能だろう。 

 

 

2011/02/22 12:43Commented by しばりょう さん 

To katachiさん  
>「竹島の日」を知る人は、保守勢力だけではないでしょうか？それと韓国かな? 
>自民の時代より、竹島の放置がもたらした結果であり、韓国に誤ったシグナルを送り続

けた結果であります。 
>韓国の正当性がなく竹島を領有することは韓国が覚悟があっての領有だと思うから、起

る結果がどうなろうとも韓国は、自己責任と言う事になる。 
>国のバランスから行って、我が日本に対して韓国はバランスを欠いている。 
>それでも領有する背伸びの態度は、自傷行為に近い。 
>日本と対等になる事は不可能だろう。 
> 
58年も占拠されているとは、戦後のどさくさ紛れの時ですね。 
武力で奪い返す以外方法ないですね。 

 
対馬移住も、真剣に考えています。 
今の仕事をどうするか、家族をどうするか、難しい問題がありますが。 

 

2011/02/22 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
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適確なご指摘、ありがとうございます。 

 
>国会審議でも裏マニフェストを引きずり出して民主党の正体を広く国民に明

らかにし、殲滅すべき。 

 
賛成ですが、NHkも中継しないし、マスコミも報道しないでしょう、産経以外は。そうやって

延命に協力してきたし、いまも「パンダ」で大騒ぎ、国民の目をなんとかそらそうと躍起に

なっていますから。  

 

2011/02/22 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>今日は竹島の日なんですね。日本人の何人が知っているでしょう。 
 
20-30％くらいは知っていると思いたいですが、甘いですかね？ 
 
>フォトジャーナリスト山本氏のDVDが発売されるらしいですね。是非購入したいです。 
 
おっ、すいません、その情報のソース教えて下さい。  

 

2011/02/22 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>それでも領有する背伸びの態度は、自傷行為に近い。 
 
出ると出よう、といっても絶対出ませんからね。そのくせ、韓国サイドは公開討論云々とい

ってますから、時間の無駄。 

 
国際司法裁判所で主張すればよいのに。  

 

2011/02/22 12:57Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>20-30％くらいは知っていると思いたいですが、甘いですかね？ 
 
もっと少ないのではないでしょうか。観光船が往来していることを含めて。 

 
> 
>おっ、すいません、その情報のソース教えて下さい。 
 
チャンネル桜です。 

 
http://www.ch-sakura.jp/publications/book.html?id=1436  

 

2011/02/22 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞チャンネル桜です。 

 
ありがとうございます。いま貼り付けました(^^)。 
 
 

 

2011/02/22 14:23Commented by naughtysay さん 

こんにちは 

 
我が国は一刻も早く憲法改正を行い「領土を取り戻すため」に相手国と「干戈を交える」こ

とができるようにするべき。 

 
そうでなければ未来永劫「国際司法裁判所」に紛争問題として持込めるはずもなく、徒に

相手国の「実効支配」を助長するだけですから・・・。 
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中国、韓国との国交なんで所詮「欺瞞」に過ぎません。 
国交断絶になる事を恐れる理由は無いと思います、。  

2011/02/22 15:21

Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。  
 
>国交断絶になる事を恐れる理由は無いと思います、。 

 
そのくらいの覚悟と気合いと意気込みで政治家は国益を追求して欲しいですね。困るの

は先方ですよ、本当に。 

 

2011/02/22 15:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 石原知事 不出馬の意向 支援者らに伝達  

 
 石原慎太郎東京都知事（７８）が、四月十日投開票の都知事選に出馬しない意向を固

めたことが分かった。 知事の長男で自民党の石原伸晃幹事長が、不出馬の意向を有力

支援者らに伝えた。  
  
 ディーゼル車の排ガス規制や夏季五輪招致活動などで注目を集めた石原都政は、 三

期十二年で終止符を打つことが濃厚になった。都知事選は混戦が予想される。（後略）  

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/national/news/CK2011022202000185.
html 
 
・報道が事実なら「まずい！」。  

 

2011/02/22 15:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２  

 
枝野氏、「竹島不法占拠」言及は「国益沿わない」と、日本の立場表明を拒否 

 
 枝野幸男官房長官は２２日午前の記者会見で、韓国が不法占拠している竹島（島根県）

について「わが国の立場は従来、明確に申しあげてきている。改めて繰り返すことは、わ

が国の国益に沿ったものではない」と述べ、竹島が不法占拠されていることに対する日本

政府の立場を表明することを拒否した。 

 
 枝野氏は、竹島が不法占拠されている現状への政府の認識について「従来申しあげて

きている通りだ」との発言を繰り返した。その上で「平和的解決のために有効な方策を不

断に検討し、必要な施策を実施してきている。問題の平和的な解決をはかるため粘り強

い外交努力を行っていく」と述べた。 

 
 竹島をめぐっては、昨年４月の衆院外務委員会で、岡田克也外相（当時）も枝野氏と同

様に日本政府の立場を表明するのを拒否し、自民党から「間違ったメッセージを韓国に与

えることになる」と攻撃されていた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110222/plc11022211080008-n1.
htm 
 
・おまえは首だ！日本国官房長官の意味が分かっていないのか！  

 

2011/02/22 15:27Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
今日が竹島の日である事をを知っている一人の日本人です。私の祖父が明治２２年２月

２２日生まれでした。従って去年、平成２２年２月２２日は少し長く仏壇の前に座って祖父

の事、竹島の事を祈っていました。３９年前８３歳で亡くなりましたが旗日にはいつも大き

な国旗を出していたのを今でも思い出します。それとじいさんのタバコを１５歳の頃から盗

み吸いをしていました事をいつも２月２２日に思い出します。  

 

2011/02/22 15:37Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 石原知事 不出馬の意向 支援者らに伝達   
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> 
> 石原慎太郎東京都知事（７８）が、四月十日投開票の都知事選に出馬しない意向を固

めたことが分かった。 知事の長男で自民党の石原伸晃幹事長が、不出馬の意向を有力

支援者らに伝えた。  
>  
> ディーゼル車の排ガス規制や夏季五輪招致活動などで注目を集めた石原都政は、 

三期十二年で終止符を打つことが濃厚になった。都知事選は混戦が予想される。（後

略）  

 
 
 
> 
>http://www.tokyo-np.co.jp/article/national/news/CK201102220200018
5.html 
> 
>・報道が事実なら「まずい！」。 
 
これは、やばいですね。 

 
意中の後継者いるのでしょうか。 

 

2011/02/22 15:37

Commented by iza1824 さん 

えーーーー、石原都知事出馬しないのですか？これで蓮舫が出るのでしょう

か。昨日か一昨日、彼女は出ないと言ってましたが、これで態度を豹変するか

も知れませんね？一方出させて、今度は都民の良識で彼女を落選させる事を

見てみたい気持ちもあります。あの口の周りにしわを寄せた語り口に悪寒を憶えていま

す。 

 
枝野、官房長官？岡田、幹事長？何でこの人選だったのか「永久の謎」です。早く解散し

ろ！！！！！  

 

2011/02/22 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>私の祖父が明治２２年２月２２日生まれでした。 
 
それはまた見事に２並びですね。 

 
＞旗日にはいつも大きな国旗を出していたのを今でも思い出します。 
愛国の日本人だったのですね(^^)。 
 
＞それとじいさんのタバコを１５歳の頃から盗み吸いをしていました事をいつも２月２２日

に思い出します。 

 
興味を覚えるのはその辺の年頃からですね。私も15才、中学三年生が 初でした(^
^；。 

 

2011/02/22 15:40Commented by iza1824 さん 

再度の投稿お許しください。 

 
石原都知事が自分の口で「良純がそんなことを言いましたか？俺はそんな事言ってない

よ？俺は出るよと」言ってくれませんかね？  

 

2011/02/22 15:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 松沢知事が意欲 都知事選 

 
 神奈川県知事の松沢成文氏（５２）が、四月の東京都知事選への立候補に向けて調整

していることが、関係者の話で分かった。松沢氏は現在二期目で四月に任期満了を迎え

る。 

 
 石原慎太郎都知事の支援者らが松沢氏擁立に動き、石原氏の進退表明を見極めてい

る。無所属での出馬を想定、自民党や公明党、民主党の一部も含めた支援を模索する。 
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 松沢知事は二十二日、県庁内で報道陣に対し、「二月中は県議会もあり、しっかりと対

応したいので、（神奈川県知事選への対応も含めて）三月に入ったらしっかり決めようと思

う。国政を含めてすべての政治環境を勘案して決めたい」と、都知事選に関する具体的な

言及は避けた。 

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/national/news/CK2011022202000184.
html 
 
・東京が飛ばしている感じですね？  

2011/02/22 15:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 神奈川・松沢知事の擁立報道に「打診一切ない」と否定 

 
 ４月の東京都知事選に、神奈川県の松沢成文知事（５２）の擁立を都政関係者が検討し

ていると一部で報道されたことについて、松沢知事は２２日午前、報道陣の取材に応じ、

「そういった方から打診があったとか連絡があったというのは一切ない。私自身もびっくり

している」などと述べた。 

 
 出馬自体は否定も肯定もせず、「すべての政治環境を勘案して 終的に決めたい」と、

これまで通りの答えを繰り返した。自身の進退については「２月中は県議会に対応し、マ

ニフェストの自己評価を出して、３月に入るときには、しっかりと決めていかなければなら

ない」とした.（後略） 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110222/elc11022212250001-n1.
htm 
 
・産経報道では一応否定ですが？ 

 

2011/02/22 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>意中の後継者いるのでしょうか。 
 
神奈川の松沢県知事という声が出ているようですが、何じゃそりゃあ！ですよね？  

 

2011/02/22 15:52Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>今度は都民の良識で彼女を落選させる事を見てみたい気持ちもあります。あの口の周

りにしわを寄せた語り口に悪寒を憶えています。 

 
がはははは。ますます憎たらしい顔になってますよね。 

 
>枝野、官房長官？岡田、幹事長？何でこの人選だったのか「永久の謎」です。早く解散

しろ！！！！！ 

 
正直言って「怒りが爆発！」ですよ。  

 

2011/02/22 15:53Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>石原都知事が自分の口で「良純がそんなことを言いましたか？俺はそんな事言ってな

いよ？俺は出るよと」言ってくれませんかね？ 

 
それを期待したいですね。 

 
正直言って、ショックが大きいです。  

 

2011/02/22 15:56Commented by しばりょう さん 

民主 革新 維新の会には絶対 渡せないですね。 

 
一人適任者 浮かびましたが、ちょっと、伏せておきます。 
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てっきり 続投と思っていましたが、７８才 きついですわね。  

2011/02/22 16:02

Commented by iza1824 さん 

訂正： 

 
良純、間違い→伸晃、ごめんなさい。  

 

2011/02/22 16:02Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>意中の後継者いるのでしょうか。 
> 
>神奈川の松沢県知事という声が出ているようですが、何じゃそりゃあ！ですよね？ 
 
神奈川～東京へというのが 理解でききないですね。 

 
元民主党というのも、怪しいですね。 

 
いっそ 山田宏氏なら、安心ですが、人気のほどが わかりません。  

 

2011/02/22 16:18Commented by yohkan さん 

 
今日は竹島の日なのですね。こういう日こそ、国を上げて大騒ぎして、韓国にプレッシャー

をかけ、自衛隊機を飛ばして威嚇する。いっそ、ミサイルをぶち込む。こうでもしないと竹

島は取り返せません。 

 
ちょっと前ですけど、竹島奪還のポスターを作ったので、よろしければお使いください。htt
p://yohkan.iza.ne.jp/blog/entry/2088160/ 
 
くやしいです。あんな泥棒国家に同胞を殺されて乗っ取られるなんて。不法占拠と云えな

い岡田のばかばかしさには笑っちゃうのものの、悲しいです。ぐす。 

 

 

2011/02/22 16:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５ 

 
石原知事不出馬へ 後継に松沢神奈川県知事 

 
 東京都の石原慎太郎知事（７８）が、４月の都知事選に出馬しないことが２２日、分かっ

た。長男で自民党の石原伸晃都連会長らが支援者らに伝えた。 

 
石原知事らは後継候補として、神奈川県の松沢成文知事の擁立を進めている。自民党

都連は石原知事への出馬要請に向け準備を進めていたが、戦略の練り直しを迫られて

いる。候補者選びに難航する民主党へも影響しそうだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110222/lcl11022216030003-n1.
htm 
 
・産経も追っかけましたのでほぼ確実です。う～～～～ん。  

 

2011/02/22 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>一人適任者 浮かびましたが、ちょっと、伏せておきます。 
 
保守でないと困るのですが(^^)。  

 

2011/02/22 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山田宏氏なら、安心ですが、人気のほどが わかりません。 
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残念ですが知名度が圧倒的に足りません。 

2011/02/22 16:54

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>自衛隊機を飛ばして威嚇する。いっそ、ミサイルをぶち込む。こうでもしない

と竹島は取り返せません。 

 
そのくらいの迫力と気合いが必要ですね。 

 
>ちょっと前ですけど、竹島奪還のポスターを作ったので、よろしければお使いください。 
 
ありがとうございます。見逃していました。早速貼り付けさせて頂きました(--)。 
 

 

2011/02/22 19:42

Commented by snowdrop さん 

都知事ですが・・・ 
69歳の有力候補がネット上に出ていました。 
「まぁ、それもありかなぁ・・・」と思うような人物でした。 

 
その人物が出馬したらら完璧・当確です。  

 

2011/02/22 19:56

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。  
 
>その人物が出馬したらら完璧・当確です。 

 
ほお～、誰ですか(^^；。 

 

2011/02/22 20:12Commented by snowdrop さん 

2011/02/17(木) 22:47東京都知事に立候補か！意外なダークホース！ 
http://www.j-cia.com/article.php?a=6498 
 
元PM KJ（神奈川県選出） やっぱり出馬しないかなぁ・・・  

 

2011/02/22 20:32Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To snowdropさん こんばんは。  
> 
>>その人物が出馬したらら完璧・当確です。 
> 
>ほお～、誰ですか(^^ 
 
私も直感で、思い浮かびました。 

 
69歳 まだまだ、いけますよ。 
 
情報はありません。 

 
自民党が、担ぐとしたら、この人以外 ちょっと、思いつきません。 

 
間違っていたら、ごめんなさい。 

 
 
原口がちょろちょろ、動いてるのは 目障りですね。 

 
打倒菅政権といいながら、菅と会食、あほか、早く打倒せよ。 

 
 
 

 

2011/02/22 21:23Commented by すずめめだか さん 

ネット候補がどなたか存じませんが、石原さんが出ないなら金美齢さんに出て欲しいと思
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ってます。 

 
レンホーさんと並べても絶対に勝てます！人物の品格が違います。 

 
松沢さんはどうも根が違っているような気がして、駄目です。 

 
 

 

2011/02/23 01:15

Commented by katachi さん 

都知事で盛り上がっていますが、石原都知事に匹敵するような人が居ますか

ね？ 
東京都は、ちょっとした一国なみの予算を持つ都市ですから、政治能力、セン

スのある人で無いと勤まらないと思います。 
石原都知事は作家であり都知事と２足の草鞋をはけるほどのキャパを持った人です。 
石原都知事の上を行くような人材でないとアイデアが貧困な人は悉く前都知事と比較され

てしまう。 
質の良いブレーンも必要でしょう。 
どんな人が立候補に出てくるか楽しみです。 

 

2011/02/23 01:26

Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん 
 
さっそくポスターをご利用頂き頂きありがとうございます。領土は武力で守る、

これは世界の常識です。わが軍の竹島奪還が1日も早く実現することを望みます。 
 
「不法占拠」と言い出さないのは岡田氏ひとりじゃなくて、枝野氏まで。つまり民主党の方

針だったのですね。党自体が特亜に乗っ取られていることの証左に他なりません。こいつ

らを見てると、血圧がぐんぐん上がります。うううう、くく苦しい。  

 

2011/02/23 04:37Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
「博士の独り言」さんが、韓国情報職員は北朝鮮の工作員と同根であり、韓国は立派な謀

略国であることを忘れてはならないと警告しています。 

 
韓国情報職員「インドネシア事件」考 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/ 
２１日付の韓国紙・朝鮮日報は、同国政府高官の話として、インドネシア大統領の特使一

行が使っていたソウルのホテルの部屋に先週、韓国の情報機関・国家情報院の職員３人

が侵入していたと報じた。 
国情院職員は、韓国製の訓練機や戦車、携帯用対空ミサイルなどを輸入しようとしたイン

ドネシア政府の価格条件などを知ろうとしていたという。  

 

2011/02/23 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。  
 
>元PM KJ（神奈川県選出） やっぱり出馬しないかなぁ・・・ 
 
でも一部報道機関が「小泉純一郎」の名をあげたということは、やはり「なるほど」という要

素があるのだと思いますよ。 

 

2011/02/23 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>原口がちょろちょろ、動いてるのは 目障りですね。 
>打倒菅政権といいながら、菅と会食、あほか、早く打倒せよ。 
 
西岡参議院議長に怒られていましたね、原口は(^^；。  

 

2011/02/23 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>レンホーさんと並べても絶対に勝てます！人物の品格が違います。 
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大賛成です(^^)。あおの凛として毅然とした言動が大好きです。 
 
>松沢さんはどうも根が違っているような気がして、駄目です。 
 
私も引っかかるんですよ。  

2011/02/23 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。  
 
>どんな人が立候補に出てくるか楽しみです。 
 
絶対に保守知事を維持したいと思っています。  

 

2011/02/23 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>さっそくポスターをご利用頂き頂きありがとうございます。領土は武力で守る、これは世

界の常識です。わが軍の竹島奪還が1日も早く実現することを望みます。 
 
良いポスターをありがとうございます。coffeeさんも今朝のエントリーで使ってましたね。 
 
>党自体が特亜に乗っ取られていることの証左に他なりません。こいつらを見てると、血

圧がぐんぐん上がります。うううう、くく苦しい。 

 
本当です。世が世なら国家保安法違反でブタ箱入りですよ。 

 

2011/02/23 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。  
 
>「博士の独り言」さんが、韓国情報職員は北朝鮮の工作員と同根であり、韓国は立派な

謀略国であることを忘れてはならないと警告しています。 

 
さすが目の付け所が違いますね。 

 
何故、日本の政治家はかくも韓国に大あまなんでしょうか？  

 

2011/02/23 09:27Commented by hastuyama さん 

この日が来ると、毎回思いますが、何故に在日チョン公を日本人差別までして 
優遇するのか？ 

 
同じ人間として、サヨクの考え方は、全く理解できません。 
日本人が生活保護を打ち切られ、餓死している現状で、チョン公が餓死した話は 
一回も聞いたことがありません。 
在日チョン公の犯罪に関しては、聞かない日は有りませんが。 

 
そう考えると、チョン公がダニのようにしがみついた国から、チョン公が逃げ出して 
行く国に変えないといけませんね～ 

 
 
 
gabacho さん  
島津さんが、言っていることは正論です。 
誰が何を言おうと、北も南も同根の民族であり、日本人を殺すことが、正義の国で 
あることを前提に考えることです。 
チョン公は、その為には何をしようが、正当化できると考えている精神異常者集団で 
あると考えて話を聞けば、まず騙されることはありません。 
要は、性善説ではなく性悪説を前提に考え方を組み立てるべきである・・・と思います。 
性悪説の読み方は、”せいあくせつ”ではなく”しょうわるせつ”ですけどね。  
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